

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Tiempo
Fecha: martes 11 de abril de 2017
Página: 5A
Año: 62
Edición: 16.217
Descriptor: FERIA-CIDAP, GASTRONOMÍA, SEMANA SANTA.

Feria del CIDAP se abre en el feriado



María Angélica León, Fausto Ordóñez y Tania Sarmiento dieron detalles de la feria de esta semana. Franklin Minchala | EL TIEMPO

La primera edición de la feria Artesanía y Gastronomía con identidad, que tendrá lugar en el Centro Interamericano de Artesanía y Artes Populares, CIDAP, fue presentada oficialmente ayer por autoridades de esta entidad y otros vinculadas al turismo en la región.

Fausto Ordóñez, director ejecutivo del CIDAP, señaló que ocho artesanos y cuatro equipos de personas especializadas en gastronomía se conjugarán para dar vida a una feria que quiere mostrar la producción artesanal local y la comida típica del Ecuador.

Según el director, estos dos elementos se vinculan en la parte de la creación de elementos utilitarios artesanales para la cocina.

Sumado a ello, 15 artesanos preparan un espacio denominado Feria cuencana de joyería, en la que expondrán sus mejores creaciones.



Apoyo

María Angélica León, coordinadora regional de Ministerio de Turismo, invitó a la ciudadanía a vivir el feriado en este evento y aprovechar para conocer algunos lugares turísticos como la ruta de las iglesias. Por su parte Tania Sarmiento, de la Fundación Municipal de Turismo para Cuenca, invitó a disfrutar de la comida local y otras alternativas turísticas. (FCS) (F)

Cuenca.